

PM 03/2024

motion events GmbH

Sonnemannstraße 5
60314 Frankfurt am Main

Telefon: +49 (0)69 3700468-0
Telefax: +49 (0)69 3700468-11

presse@frankfurt-marathon.com
www.frankfurt-marathon.com

24.07.2024

Eine nachhaltige Partnerschaft: Fattoria la Vialla und Mainova Frankfurt Marathon unterzeichnen langfristige Vereinbarung

Fattoria la Vialla verlängert das Sponsoringengagement beim Mainova Frankfurt Marathon / Zeichen für die Förderung eines gesunden Lebensstils und umweltbewussten Handelns

Diese Partnerschaft unterstreicht das Engagement vom Mainova Frankfurt Marathon für Nachhaltigkeit und gesunde Ernährung und verdeutlicht die perfekte Synergie zwischen dem renommierten Träger des Deutschen Nachhaltigkeitspreises, der Fattoria la Vialla, und dem „Green Marathon“, dem Mainova Frankfurt Marathon.

Das Organisationsteam des ältesten deutschen Stadtmarathons engagiert sich bereits seit vielen Jahren für ein nachhaltiges Eventmanagement. Die Aktivitäten im Bereich nachhaltige Sportveranstaltungen starteten im Jahr 2005 als Nachhaltigkeit noch nicht „en vogue“ war. Bereits im Jahr 2014 wurde der Mainova Frankfurt Marathon durch AIMS, den Verband der internationalen Straßenlaufveranstalter, mit dem „Green Award“ für den weltweit umweltfreundlichsten Marathon ausgezeichnet. Die Partnerschaft mit der Fattoria la Vialla ist ein wichtiger Bestandteil des „Green Marathon“-Engagements.

Mit dieser langfristigen Partnerschaft setzt Fattoria la Vialla ein Zeichen für die Förderung eines gesunden Lebensstils und umweltbewussten Handelns. Der Mainova Frankfurt Marathon und Fattoria la Vialla teilen die Werte von Gemeinschaft, Gesundheit und Nachhaltigkeit, was diese Zusammenarbeit zu einer perfekten Verbindung macht.

Die Fattoria La Vialla ist ein landwirtschaftliches Familienunternehmen in der Toskana. Heute bewirtschaftet die Familie 1.600 Hektar Land mit biologischen und biodynamischen

Methoden, was die Größte von Demeter zertifizierte Fläche Italiens ist. Sie produzieren Wein, Olivenöl Extravergine, Pecorino, Antipasti, Soßen, Pasta, Kekse, Süßigkeiten, Honig und Essig – alles wird direkt auf dem Bauernhof hergestellt! Im November 2023 wurde Fattoria La Vialla mit dem Deutschen Nachhaltigkeitspreis 2024 ausgezeichnet.

Der Deutsche Nachhaltigkeitspreis ist die nationale Auszeichnung für Spitzenleistungen der Nachhaltigkeit in Wirtschaft, Kommunen und Forschung. Mit acht Wettbewerben (darunter der Next Economy Award für „grüne Gründer“), über 1.200 Bewerbern und 2.000 Gästen zu den Veranstaltungen ist der Preis der größte seiner Art in Europa. Die Auszeichnung wird vergeben von der Stiftung Deutscher Nachhaltigkeitspreis e.V. in Zusammenarbeit mit der Bundesregierung, kommunalen Spitzenverbänden, Wirtschaftsvereinigungen, zivilgesellschaftlichen Organisationen und Forschungseinrichtungen.

Fattoria La Vialla legt den Produktionsfokus auf umweltschonende Kreislaufwirtschaft, Biodiversität und die Erhaltung fruchtbarer Böden. Transparenz und lokale Produktion runden die Wirkweise des Unternehmens ab. Das Unternehmen hat bereits heute eine positive CO₂-Bilanz erreicht und setzt sich auf sozialer Ebene für mehr Bio-Landwirtschaft ein.

„Wir gratulieren unseren Freunden ganz herzlich zu diesem tollen Preis, das beweist mal wieder: Gutes setzt sich durch! Durch die Fortsetzung unserer Partnerschaft dürfen wir abermals die Teilnehmer des Mainova Frankfurt Marathon mit den köstlichen Produkten von Fattoria la Vialla verwöhnen. Die Partnerschaft zwischen Fattoria la Vialla und dem Mainova Frankfurt Marathon verspricht eine erfolgreiche und nachhaltige Zukunft für beide Seiten“ betont Jo Schindler, Renndirektor des Mainova Frankfurt Marathon. Im Rahmen der Fattoria la Vialla Pasta Party werden 2 Tonnen Bio-Nudeln und 1.900 Liter Bio-Sauce der Fattoria La Vialla an die Teilnehmer ausgegeben. Jede Portion Nudeln mit Soße verbraucht 430 Gramm weniger CO₂ als das vergleichbare Produkt eines konventionellen Herstellers.

Zudem pflanzt der Veranstalter im zweijährigen Rhythmus Olivenbäume auf dem Landgut in der Toskana. Die bereits gepflanzten Bäume binden 240 Tonnen CO₂ pro Jahr, sie produzieren Sauerstoff, regulieren den Wasserhaushalt und vermindern die Bodenerosion. „Die Fattoria La Vialla ist ein toller Partner des Marathons. Die Olivenbäume binden mehr CO₂ pro Jahr als wir mit unseren Reisen als Veranstalter während des Jahres sowie die Reisen aller unserer Topathleten nach Frankfurt verursachen. Darüber freuen wir uns sehr“, betont Jo Schindler.

Weitere Informationen zur Fattoria la Vialla unter www.lavialla.com